
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）合志市の未来
について

①就任からこれまでの議会、職員との関係をどう捉えているか。（１
期目、２期目、３期目）

②これまでの市政運営を分析したか。またその評価は。

③今後の合志市をどう予測しているか。また、どのような政策が必要
と考えるか。

④政策実現に必要なことは。

（２）スケートボード
パーク運営について

①２０２０東京オリンピック・パラリンピックの感想は。

②オリンピックでの１０代の選手の活躍をどう捉えるか。

③スケートボード等による路上、公園等における苦情はあるか。

④近年の豪雨災害（路上冠水や調整池、排水路）についての対応と対
策は。

⑤近年の住宅開発状況等を鑑み、調整池の増設や排水計画の見直しが
必要と考えるが、いかがか。

⑥調整池を晴天時のスケートボードパークとして活用してはいかが
か。

（３）後継者育成につ
いて（農林水産業を基
本に）

①国、県、市ともに創業支援や新規事業に規模拡大傾向であるが、農
林水産業は、個人、家族経営が一次産業の主である。その後継者育成
が最大の課題と考えるがいかがか。

②フードロスについての認識は。

③後継者育成について資金補助や支援が必要と考えるがいかがか。

④市独自の施策に取り組むべきでは。
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（１）コロナ禍の分
散登校についての検
証と課題

分散登校の検証はしたのか。

・そこで浮かび上がった問題点は。

・問題点があったのなら、それをどのようにするのか。

・地域との関係は。

（２） マイナンバー
カードを使ってコン
ビニで証明書発行を

熊本県内でも、マイナンバーカードを使ってコンビニで証明書発行を
行っている自治体があるが、合志市の考えは。

（３）就労支援と、
若者をよそから呼び
込む方策について

①就労支援は、どのようなことを行っているのか。

②委託事業で、「ジョブカフェ・菊池ブランチ」合志市就職相談会が
あるが、取り組みと実績は。

③委託事業で、「たまな若者サポートステーション」があるが、取り
組みと実績は。

④生活保護就労支援の取り組みと実績は。

⑤若者をよそから呼び込む方策（リモートワーク支援や住宅支援）に
ついての考えや、起業家の応援支援策は。

（４）地域の核とな
る公園遊具について

子供の遊具だけでなく、大人の健康遊具を設置の考えは。
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）熊本北合志地
区防犯協会連合会が
毎月出している小学
校区ごとの防犯速報
の取り扱いについて

①同速報（刑法犯、わいせつ・声かけ事案、「電話で『お金』詐欺」
の各認知件数について）は各小学校校区ごとに刑法犯やわいせつ声か
け事案の件数が記されている。このデータの合志市内での配布先は、
交通防災課以外どこがあるか。

②このデータはもっと有効活用してはいかがか。

③小学校区ごと或いはコミュニティごとの防犯協会の設立に向けての
庁内での進捗状況は。

（２）合志市総合防
災訓練について

①今年の特徴について

②熊本県情報共有システムの活用について

③訓練時に職員が使っていたタブレットについて

④小中学校の参加は。

（３）災害時要支援
者個別計画について

①去年一般質問をした際、各区にアンケート調査中という事であっ
た。現在の進捗状況を伺う。

②熊本県は来年3月までに100％作成するとある。可能なのか。

③熊本地震の際、各指定避難所は一気に人が押し寄せて来て混乱し
た。（地区の自治会公民館も同様である）その中で、要支援者の避難
スペースを作ることが可能なのか。

（４）マイタイムラ
インについて

①本市の取組について

②堀川沿いの浸水想定区域や土砂災害危険区域等の住民には、災害時
要支援個別計画と同時進行していただきたい。今後の取組について伺
う。

③小中学校での取り組みを伺う。

（１）小中学校の給
食室の老朽化対策に
ついて

① 現在の給食室を改修するのか。新たに給食センターをつくるの
か。

② 整備のスケジュールをどう想定しているのか。

（２）総合教育会議
は何のためにあるの
か

① 最近会議録が公開されていないがなぜか。

② 議題が重要な問題だった場合、今公開できなくても、１０年後２
０年後に全面開示するというルールをつくってもいいのではないか。

（３）ごみの減量に
ついて

① 新環境工場が市内にできたことで、運搬などの経費に減少傾向は
見られるのか。

② 市内各所や近隣の町に段ボール等の回収場所が設けられている
が、市の回収に影響はあるのか。

（４）レターバス・
乗合タクシー等の利
用者を増やす方策に
ついて

① レターバス・乗合タクシー等の利用者負担分は、運行事業者への
経費支払い分から差し引かれるのか。

② 対象者を限定して回数券を大量に配ってはどうか。

１１月２６日（金）午後１時～［発言順３、４番］
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（１）教育問題につ
いて

①学校教育におけるＨＳＣ（ハイリ一・センシテイブ・チャイルド）
への配慮について

・学校現場でのＨＳＣの認知について

・ＨＳＣの理解や、配慮するための校内研修について

（２）医療的ケア児
支援について

医療的ケア児支援法が９月に施行された。

①医療的ケア児の支援の調整を適切に行うコ一ディネータ一の配置に
ついて

②インクル一シブ教育の推進も法律に盛り込まれているが市民への理
解の推進について

（３）ＳＤＧｓの推
進について

持続可能な社会の作り手を育成するための取組について

・ＳⅮＧｓについて子どもが楽しく学べる取組について

・ＳⅮＧｓに取り組む企業への発信について

（４）低体重児支援
について

リトルベビ一ハンドブックの導入について

（５）人権問題につ
いて

①パ一トナ一シップ制度の導入について

②新型コロナウイルス感染者への差別や、ＳＮＳを通じた誹謗中傷を
はじめとするいじめや、ハラスメントの根絶、ＬＧＢＴの尊重など新
たな人権の確立について

（１）住宅リフォー
ム助成制度について

①現状と今後の方針

②予算の拡充が必要ではないか。

（２）医療費助成制
度について

①重度心身障害者医療費助成制度の現状と、現物給付化への見解

②ひとり親家庭の医療費助成制度について、コロナ禍のいまこそ現物
給付化に踏み出すべきではないか。

（３）消費者行政に
ついて

①消費生活センターの現状と取り組みについて

②今後の課題と対策について
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）新型コロナウ
イルス感染症ワクチ
ン接種における医療
機関との連携につい
て

①地域医療機関と合志市のこれまでの協力体制の検証

②地域医療機関の全体数、協力医療機関数の現況は。

・今後に向けての体制づくり

（２）行政区からの
要望の管理について

①各地区要望の実施状況は（合併後の推移）

②性質や処理数は管理されているのか。

③部課長会議など庁内で共有されているのか。

（３）道路整備に係
る予算の推移と整備
の進捗

①合併後の道路整備に係る予算の推移は。

②現状の予算での整備で弊害なく整備は行われているのか。

（４）企業誘致の状
況について

①進出を検討されている企業の状況は。

②企業に対してのアプローチの方法は。

③高規格道路開通に伴い工業団地新設の検討は。

（５）デジタルトラ
ンスフォーメーショ
ン（DX）推進につい
て

①既存データの整理、活用状況について

②本市におけるオープンデータ（市民、民間活用）の取組について

１１月２９日（月）午後1時～［発言順７番］
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